

NO
TENGO
TIEMPO
DE
COMERME
E LA

CABEZA

POR

MARIA

DEL

PILAR

DORRONZ

ORO

MAURA.

CADIZ 13

DEL 1 DEL

2022.

Estamos viviendo una crisis sanitaria el puto covid de mierda que hace que se mueran personas, yo gracias a dios y a la vacuna no lo he pasado . También paso mucho tiempo encerrada, pintando y escribiendo.

Mi padre ha dejado el tabaco y yo todavía no consigo dejarlo pero lo voy a dejar, no pienso tanto las cosas que quiero hacer y debería meditar, reflexionar, sobre que hacer con mi vida hacia donde quiero ir y hacia donde quiero llegar.

EL TIEMPO PASA SOBRE TODO, LAS NUBES TAMBIÉN Y LOS TRENES PASAN A VECES.

El tiempo pasa, pasará todo y lo único que quedara serán mis obras y mis escritos, aunque algunos piensen que se me va a pasar el arroz pero yo soy feliz así, nada puede afectarme me he hecho una burbuja de jabón como una pompa y vuelo con mis alas de la espalda y no solo hablo con la pared hablo con el aire que mueve mi pelo.

Hablo con mi gente salgo poco de casa he dejado de ir al gimnasio pero bueno sigo mas o menos en forma.

Inquietudes muchas, anhelos muchos de lo que debería haber sido o no fue o de cosas que debería haber hecho y no he hecho o cosas que debería haber dicho y no lo he hecho.

Mi vida no todo ha sido desgracia he sido siempre y seré una mujer afortunada, siempre que me he marcado un objetivo lo he cumplido a grande o a menor plazo pero he llegado al lugar y al sitio que quería llegar como si fuera un GPS interno.

No me siento querida por la sociedad pero sí por las personas que me rodean, lo del oso que ha dado tanto de hablar en la cabalgata de los reyes magos también pensé que era por mi que era una burla por los que me llaman la osa, lo del cuello doblado es que estoy mala del cuello y siempre me quedo con el cuello doblado era un cúmulo de cosas que me hacían pensar que se estaban riendo de mi.

Soy una buena mujer la vida ha sido injusta conmigo pero no me quejo tanto como debería.

De momento voy ganando juicios que la policía daba por perdidos, las acusaciones falsas y las falsas mentiras que dicen sobre mi vida.

No estoy casada, nunca he estado casada pero si tengo parejas de hecho que son de otro país ninguno es de España,

No me he casado nunca con un español como dicen, he tenido parejas de hecho, y creo que lo peor que me ha pasado en la vida es conocer a una persona embustera y ladrona.

Sigo mi vida por mas que se inventen yo me reinvento soy mi mayor inventora me invento a mi misma, hago lo que quiero cuando quiero y como quiero.

¿QUE ES LA CULTURA?

La cultura es el conjunto de ideas y de acciones que se realizan para solventar los problemas actuales,
Cultura es libros es poesía es cuadros, es música, es teatro es cine.
Cultura es el marco de la sabiduría

LA MAL MUERTA

La mal muerta es una torre que esta en Córdoba, es donde estuvo viviendo una mujer que la encerró su marido, estuvo viviendo ahí encerrada pero no estaba muerta pero como si lo estuviera porque no salia.

EL CASTILLO DE DOÑA BLANCA.

Entre el puerto y jerez hay una torre y un castillo que es donde estuvo viviendo Doña Blanca la mujer de pedro.
Pedro tenia una amante que vivía en el alcázar de Sevilla,y la amante se mudo al cortijo.

LA CABEZA DE PEDRO

Pedro tuvo una discusión en plena calle, las discusiones con las espadas estaban prohibidas fueron a cortarle la cabeza porque era lo que se le hacia a quién discutía y dijo yo soy el rey mi cabeza no la vas a cortar pero yo voy a mandar hacer una cabeza mía y la voy a colgar en esta calle,

de hay la calle la cabeza de pedro que esta colgada en una casa puerta antigua en vez de su cabeza si no hubiera sido rey estaría muerto.

LA LEY DE LA ZANAHORIA Y EL PALO

Los pastores para hacer andar a los borricos con burros se les pone una zanahoria por delante y se comienza a andar el burro lo persigue y se le da con un palo.

Pues mi cuenta bancaria es igual, la zanahoria y el palo, le pongo la cuenta por delante cuando van a mangar zasca el palo lo deben.

EN FIN SERAFÍN, EN FAN SERAFÁN .

Son muchos préstamos los que humildemente estoy pagando, con humildad y con paciencia,

RICA O MUERTA MEJOR MEDIO RICA MEDIO MUERTA PERO MAS VIVA QUE NUNCA Y MAS SANA Y LA MAR LA VEO DESDE MI VENTANA

Cuando empecé a pedir prestamos pensé que se me había ido la cabeza de tanta envergadura, me dije a mi misma que podía y puedo, la mitad de los préstamos están pagados la otra mitad viene en camino,

Me ha costado años de pintura y de escritura pero al fin serafín están dando sus frutos

Esto es como una cosecha primero tienes que sembrar para recoger pues es igual.

Nadie me dijo como hacerlo solo me puse manos a la obra a pedir pedir y pagar pagar y pagar.

Una máquina de pagar préstamos, la gente pensaba que nunca iba a ser capaz de pagarlos y soy capaz y capataz me remito a los hechos, las palabras se discuten pero los hechos no y es algo que no me pueden quiar nadie, absolutamente nadie,

Viene tan amarrado que me paso las ordenes que intenten dar por el mejor bufete estadounidense.

Que le pago y me gana los juicios que no te mientan que la gente mata y roba por dinero miente por dinero y jode por dinero.

Los valores que me han enseñado nada tiene que ver con lo que hago pedir y pagar, pedir y pagar y después ver el dinero.

HAY COLOR EN EL VALOR

Hay color en los valores que me han inculcado pero en el mundo de lagartos y de sabandijas que me ha tocado luchar pensaban que solo eran unos gigantes que me iban a aplastar pero salí a flote y saque la cara.

Pude con los magnates y con la gente y pude con las injurias y calumnias a mi persona.

Yo no seré en muchos aspectos una mujer a seguir pero soy una mujer con constancia y esfuerzo.

Me he peleado con la mafia, he hecho las paces, me he peleado con presidentes del gobierno y a todos les he dicho lo mismo pobrecito mi patrón que se piensa que mas pobre y misero que yo yo no se quien va mas lejos si la tortuga o el cangrejo.

Nadie conoce a mi patrón mi patrón solo ha hecho escuchar oír, hablar y callar sobre mi persona aún no se ha pronunciado, no saben quien es mi mentor, y mis mentoras

He aprendido a valorar el tiempo en mi tierra, tierra que emigre porque me querían matar y no lo consiguieron, gane la partida, gane la vida, ha revivido la mitad de mi familia gracias a los préstamos y a mis pactos con la mafia.

Me han humillado en muchas ocasiones en mi vida pero nadie me ha cogido las vueltas porque soy mundana y soy del mundo.

No soy mala personas pero si me arañas saco las uñas.

Me vuelvo como una leona en la selva, o como una orca en la mar.

Soy firme y dura como los bloques que estoy viendo ahora mismo en frente de mi casa en la playa prohibida, que en verano va gente con perros si no fuera porque va gente con perros yo iría cada vez que baje la marea. Y me gustaría volver por Conil, Barbate y roche son mis paraísos terrenales,

Si algo se parece al cielo y al paraíso son sus playas allí encuentro la paz que tanto busco y buscaba me gustaría volver por roche es lo que mas deseo de momento.

A LA RONDA DE LA VERDAD INVITO YO

Ser sincera me ha costado eso no es verdad solo esta en tu mente, lo has soñado, el loco o la loca dejo de ser loca o loco cuando lo que decía se convirtió en verdad

LOS PRÉSTAMOS NO CONSIGUIERON QUITARME LA ILUSIÓN NI LAS GANAS DE VIVIR MAS INTENSAMENTE.

Desde mi superación a mi gran adicción a la cocaína, me han ofrecido muchas cantidades de cocaína y me lo he pensado, he dicho me lo pienso pero la verdad es que no he probado ni una raya,

NO QUIERO MAS RAYA NI SER UNA RAYADA

Deje atrás ya hace más de una década mi superación a la cocaína, nadie pensaba que iba a ser capaz de dejarla, era mi amante, y mi novia, no es que me acostara con la cocaína pero me costo me gustaba y todo lo que cogía era para ponerme a gusto pero dije sán se acabó y pudé.

QUERER ES PODER YO PUEDO Y QUIERO

La fe mueve montañas pero el absoluto convencimiento de algo es mayor que cualquier gobierno que cualquier juez y que cualquier vicio por muy enganchado que estés

Si tu dices que puedes es que puedes y si dices que no puedes es que no puedes.

Es cuestión de saber hacer y sobre todo no es todo de palabra es de auto convencimiento es creer en algo fuertemente y conseguirlo.

Yo sabía que podía, y pude y puedo solo hay en vez de tirar del carro tirar de mi misma con mi autoestima , con mi ego, y con mi carisma.

Siempre he empezado desde lo mas bajo, hasta llegar al punto exacto donde quería llegar siempre hay que ir con la cara lavada y diciendo la

verdad aunque duele hay cosas que nos callamos no le importa a la gente lo que una hace o con quien se acuesta pero quien se acuesta con niños amanece meada.

SIN MIEDOS SOLO EXCLAMANDO AL AIRE LA PALABRA LIBERTAD.

Libertad para los presos, libertad para mi misma , libertad para escoger en que banco voy a meter la mortelada de dinero.

Libertad, para escoger, libertad para elegir, libertad siempre por bandera. Si hay algo que pase por mi mente es la palabra libertad, Libre, nací libre y libre soy y libre sigo.

LIBRE LIBRE QUIERO SER Y SOY LIBRE

Seré siempre libre y gané la batalla pero no la guerra, salí tocada y hundida pero mis alas en la espalda resurgieron el vuelo como ave fenix y remonte el vuelo , el caminar cosa que nadie daba un duro por mi aposte al caballo ganador y gané.

Esfuerzo y constancia las dos únicas claves del éxito el éxito me vino por cabezonería

Por cabezota conseguí lo que quería que era dinero y pagar los préstamos, mi patrón, no sabía que hacer me dijo para adelante si tu crees que puedes yo te avalo.

Nadie podía hacerse una idea de lo que me ha costado llegar hasta aquí, hasta encontrar el equilibrio hubo un tiempo en que me tuve que volver malabarista para poder caminar en un camino donde sol había piedras y rocas y era muy difícil caminar pero llego el asfalto y detrás del asfalto un verde prado donde me tumbe a mirar al cielo a ver el éxito desde mi ventana desde mi casa desde mi campo.

Fue entonces donde me dí cuenta el tiempo invertido el lugar donde quería llegar y donde llegue sin mirar hacia detrás ni para ver el camino recorrido.

CAMARÓN QUE SE DUERME SE LO LLEVA LA CORRIENTE

El camino hacia el éxito es el trabajo diario si trabajas diariamente en lo que sea veras sus frutos y cosechas es así

es la ley del quien algo quiere algo le cuesta

EL PRIMERO Y LA ÚLTIMA MONA DE ESTA CASA , MARIA PILUCA, MARI PILU

Cádiz 16 de enero del 2022

Mañana vuelta a doña Cristina **maestro liendres de to sabe y de ná entiende**. Mañana vuelta a la doctora que nunca da con mi diagnostico a veces pienso que lo hace hasta apostar.

Mi madre me ve estancada, mi hermano José Carlos me ve igual, y mi padre dice que mientras este según el con la paranoia de que he pedido préstamos y que los estoy pagando y que voy a ser rica que no quiere que me baje el invega, la paliperidona, la asenapina, así que de momento creo que la lokera no va a estar por la labor le influye mucho lo que dice mi pare.

Yo me encuentro mejor, me encuentro muy sedada pero le he cogido el gustillo a eso y hago lo que me viene en gana.

Que quiero pintar, pinto, que quiero escribir escribo, soy libre soy una mariposa volando por esta casa una mujer pájaro con alas que vuela y vuela y aterriza con la realidad que es mañana vuelta a la lokera.

Ya estará ella maquinando hacerme una analítica, la prolactina la tenía en 56 lo máximo es 23 así que mas del doble, mi hiperprolactinemia, una enfermedad poco común, según el diagnostico del endocrino me lo produce la medicación..

De momento sigo estable y avanzando a pasos de tortuga, pero bueno sigo siendo optimista y cada día que sale el sol me recargo de energía positiva de vitamina d

LORENZO APUNTA BIEN ¡¡¡LORENZO APUNTA¡¡(ES AL SOL)

Estamos en invierno a mi me gustaría que fuese primavera o verano pero cuando llega la primavera y el verano quiero que sea invierno.

He aprendido a valorar las estaciones del año, primavera, la sangre altera y con la prolactina es una noria mi cuerpo.

El verano la calor, la playa , el mar.

ODA A LA MAR

**MAR QUE TODO LO PUEDE
ESTOY ATRAPADA ENTRE REDES
HAZ QUE SE ROMPA LA RED
Y SALGA A FLOTE MI ALMA Y MI SER
MAR QUEEE TODO LO PUEDE
TU QUE PUEDES HAZ QUE LO QUE ME QUITARON
VENGA UNA OLA Y ME LO DEVUELVE**

**MAR COMPAÑERA
HAZ QUE SUBA LA ESCALERA
DE LA RECUPERACIÓN
SIN DESCANSO Y CON TESÓN
MAR COMPAÑERA
HAZ QUE ME CREZCA MAS LA MELENA
MAR COMPAÑERA
HAZ QUE ME PONGA BUENA
MAR COMPAÑERA
HAZ QUE PAGUE LOS PRÉSTAMOS
MAR COMPAÑERA
HAZ QUE MI VIDA SEA SERENA
MAR COMPAÑERA
GUIAME COMO UNA ESTRELLA
DEVUELVE ME LO QUE ME QUITARON
DEVUELVE ME LO QUE ME ROBARON
HAZ QUE LE GANE LA PARTIDA
HAZ QUE GANE HONRADAMENTE MI SUELDO
QUE EL DUENDE QUE HABITA EN MI
RESURJA CADA DÍA CADA NOCHE
HAZ QUE GANE LOS JUICIOS
HAZ QUE NO HAYA MAGNATE**

**QUE NO PUEDA GANARLE EN LOS TRIBUNALES
HAZ QUE EL DINERO NOS LLEGUE A RAUDALES
HAZ QUE SIEMPRE HAYA CARNAVALES
HAZ QUE NO TENGA MALES
HAZ QUE LA GENTE SEPA LO QUE VALGO
Y LO QUE VALES
NADA ME DETENGA
NI MIS PIES SE PAREN
QUE MI MENTE VUELE A TODAS HORAS
POR ESTA CASA
QUE COJA LA SARTÉN POR EL ASA
QUE SIEMPRE VUELVA A CASA Y TE VEA
A TI LA MAR HERMOSA TE DEDICO ESTA PROSA**

MARIA DEL PILAR DORRONZORO MAURA.

CÁDIZ 20 DE ENERO DE 2022

LO MALO DE LAS CONDENAS ES QUE LE COJAS GUSTO A LAS CADENAS

Vuelta a la normalidad, vuelta a la rutina, vuelta a la paz interior, vuelta a volver al curro, hoy me he levantado cansada y no quiero hoy hacer mandalas, mi padre sigue sin fumar y yo no consigo dejar el tabaco. Me gustaría volver a roche, volver a sonreír en la mañana de felicidad, plantarme en la cara una sonrisa y seguir mi vida con mis valores éticos y morales.

¿QUE ES LA DIGNIDAD?

Es vivir según criterios éticos y morales y vivir bajo tus principios, ideas, o conjeturas.

Yo vivo según mis principios éticos y morales, a nadie le importa con quien me acueste y no por ser actriz porno soy una puta,

Y no por ayudar a los demás tengo que echarse lo en cara, yo ayudo a quien quiero y porque puedo.

Son muchas las comeduras de cabeza que he tenido para llegar a donde estoy a poder sacar un poco la cabeza y flotar.

Me a costado mucho tener mi casa y mis propiedades, me ha costado mucho sacar a mis hijos a delante aunque yo ahora no este en este momento con ellos.

Me ha costado mucho tener mis tiendas y mis diseños ya sean de ropa o de joyas.

Tengo que tener la mente lúcida y ver las cosas con realismo , el mismo realismo que me dice que apenas descanso solo cuando estoy en Cádiz. Y en Cádiz estoy siempre o con las webs o escribiendo o pintando o compartiendo noticias o videos.

Es mucho el esfuerzo pero cuando vuelva a mi hogar y haga una comida para mi gente pinte haga pilates taichi componga o escriba estaré siendo yo misma en libertad

La libertad la encontraré del todo al máximo esplendor cuando deje el tabaco.

Y siempre tengo que tener buena cara ahora salen las cuentas a favor pero cuando no salían me callaba y trabajaba.

El éxito es la recompensa pero pasamos un trabajito hasta conseguir la meta que no te quiero ni contar, he tenido que hacer malabares con el dinero, estirarlo como chicle y ya están a favor las cuentas.

Ahora estoy remontando económico y estoy empezando a ser feliz.

Me han bajado la medicación cristina y puedo estar mas activa.

Me siento rara hasta que me acostumbre, hasta que mi cuerpo se amolde a un poco menos de medicación pero me siento mas ágil de mente y mas activa.

Solo es cuestión de esfuerzo y trabajo, es la única clave que hay, trabajo continuo y constante y esfuerzo diario.

Metas y objetivos diarios, semanales, a mes a varios meses y por estaciones del año, primavera, verano, otoño e invierno

Planes a corto plazo y planes a largo plazo.

Siempre hay que estar haciendo algo aunque sea marear a la perdiz, pero siempre hay que estar en movimiento, y siempre actualizando los problemas de hoy y haciendo cargo de lo que pueda o no pueda ocurrir.

No todo sale como una planea pero si tienes un boceto o un trazo a seguir es mas fácil llegar al objetivo es decir a la meta a donde queramos o nos hayamos propuesto llegar.

Siempre tienes que tener en mente que se te puede ir todo al traste pero siendo convenida o convenido llegas al justo momento.

Pueden haber fallos técnicos en mi caso que se me escacharre el ordenador.

Puede pasar muchas cosas buenas o malas pero siempre hay que pensar en lo bueno.

Siempre hay que ser positiva y tener optimismo hay que pensar que se sale del bache o del boquete la fe y la esperanza es lo último que se pierde.

Cuando lo veas todo negro piensa en positivo siempre en positivo hay gente siempre mejor que tu económicamente y siempre hay gente peor que tu económicamente y aunque el dicho diga cada barco que aguante su vela pero hay que ayudar.

Las cosas no caen del cielo hay que proponerse el trabajo diario, metas a corto y a largo plazo y llevarlas a cabo

Hay días en los que estarás muy cansada , otros que no tengas ganas y otras que el tiempo no acompañe y te vayas a la calle a disfrutar.

Pero tienes que tener en cuenta también factor ambiente, factor personal, factor familiar, factor de contorno de trabajo.

Son muchos factores los que hacen que al día vayamos haciendo nos con el trabajo, que el trabajo nos gratifique y nos haga mejor persona y sobre todo que nos guste.

Yo he tenido que escuchar de todo en esta vida que si soy una inútil o que soy una disminuida por tener una discapacidad he llegado a escuchar que yo lo que tengo es una incapacidad y nada de eso es verdad.

Yo soy valida para escribir, para pintar, para crear y para trabajar.

Soy valida para crear diseños de ropa y joyas. Soy valida para hacer pilates y taichi y ser la monitora de mi padre.

Soy valida para hablar, para cocinar, para ser recepcionista, camarera, o simplemente para ayudar a personas.

Son muchas las trabas que se me han puesto en el camino que si estoy loca.

Yo no pensaré como tú pero no por eso tienes que infravalorar me, ni por padecer una enfermedad mental en fase de mejora continua y constante.

O por ir evolucionando según tiempos y caminos.

Los caminos se miden en distancia y hoy en día con las tecnologías nada queda lejos.

La vara para medir la felicidad o el cansancio no existe o el amor.

O el cariño no existe.

Siempre hay que ser objetivos y saber hasta donde eres capaz de imaginar que llegas eso y mucho mas eres capaz y capataz.

TODO LO QUE PUEDAS IMAGINAR PUEDES CREAR NO HAY ESTRELLA EN EL CIELO QUE NO SE PUEDA ALCANZAR.

Tiempos, distancias, y caminos , todo esta por recorrer, todo esa por hacer, Todo el camino esta por hacer, solo me quedan estas dos manos y estos dos pies mi cabeza que esta un poco mas pa ya que pa aca pero con equilibrio. El equilibrio es lo mas importante tiene que estar en órbita la cabeza el corazón y el coño,

No porque un tío te de placer en la cama ya tienes que estar sometida a el en cuerpo y alma.

Puede darte un cabrón o un hijo de puta unos polvos increíbles pero a la hora de la verdad ser un mal nacido y hacerte un montón de putadas.

Y puede haber alguien que no te satisfaga en la cama y sin embargo enseñarlo tu misma o tu mismo y ser un encanto de persona.